

الرقم: ش س / 2 / 3 / 2018

التاريخ: 2018/01/09

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين

تحية طيبة وبعد ،

استناداً لأحكام المادة (8/ط) من تعليمات إفصاح الشركات المصدرة والمعايير المحاسبية ومعايير التدقيق لسنة 2004 ، يرجى العلم بأنه بناءً على كتاب السادة شركة الأولى للتمويل رقم 2018/5/2 تاريخ 2018/1/8 بأن ممثل شركتهم لدى مجلس إدارة شركة مستشفى ابن الهيثم هو السيد عثمان أحمد محمود أبو الحمص ويحمل رقم مركز (9631010572) بدلاً من السيد فؤاد عثمان محمود الحجوج وذلك اعتباراً من تاريخ 2018/1/8 .
مرفق لكم طيه كتاب شركة الأولى للتمويل و السيرة الذاتية للممثل و نموذج تعريف شخص مطلع .

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ، ، ،

د. أحمد عبد الله أبو خديجة

نائب رئيس مجلس الإدارة - المدير العام

بورصة عمان
الخدمات الإدارية والمالية
الطبيب
٩ . ٢٠١٨
الرقم المتسلسل: ١٥٥
رقم الملف: 31279
الجهة المختصة: 2018/1/8

نسخة:

مركز إيداع الأوراق المالية

بورصة عمان

Ref.: Sh/S/ 3 / 2018
Date: 09 / 01 / 2018

To: Jordan Securities Commission

Greetings and respect,

Based on Article (8) to the disclosure instructions issued by exporting companies, accounting standards and auditing standards, we note that based on the letter of the First Finance Company No. 2/5/2018 dated 8/1/2018, That the representative of their company at the company Ibn Al-Haytham Hospital is Mr. **Othman Ahmed Mahmoud Abu Al-Humus** and holds the center No. (9631010572) instead of Mr. Fuad Othman Mahmoud Alhjoui, as of 8/1/2018.

Attached to you a copy of a letter THE FIRST FINANCE Co. & C.V for The representative of the THE FIRST FINANCE Co. & form the definition of an informed person

Kindly accept our highly appreciation and respect

Dr. Ahmad Abu-Khadijeh



**Vice Chairman of the Board
General Manager**

Copy :

- Amman Stock Exchange
- Securities Depository Center



الأولى للتمويل
FIRST FINANCE

الرقم: 2018/5/2
التاريخ: 2018/1/8م

السادة/شركة مستشفى ابن الهيثم المحترمين

تحية طيبة وبعد ،

نرجو أن نحيطكم علماً بأننا نعيّن السيد/عثمان أحمد محمود أبو الحمص ممثلاً
للشركة الأولى للتمويل في مجلس إدارة شركتكم إعتباراً من تاريخ 2018/1/8
بدلاً عن الممثل السابق السيد/فؤاد عثمان محمود الحجوج.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،

إبراهيم عبدالله أبو خديجه
نائب رئيس مجلس الإدارة/المدير العام



15

الأولى للتمويل
FIRST FINANCE